



Alfredo Moreno

**ATORADOS.** Samuel García, Gobernador de Nuevo León, y su esposa Mariana Rodríguez, ayer durante el segundo informe de la bancada de MC, al tratar de ingresar al escenario del encuentro junto con Dante Delgado (al fondo) y Jorge Álvarez Máynez (centro).

# Ofrece para México sus 'buenos resultados' de NL

# Arma cúpula de MC

# cargada a Samuel



## Propone aspirante presidencial naranja nueva Constitución y nuevo federalismo

MAYOLO LÓPEZ

Un día después de que Samuel García se inscribiera como precandidato a la Presidencia, Movimiento Ciudadano (MC) armó ayer una cargada al todavía Gobernador de Nuevo León con dirigentes y un centenar de senadores, diputados federales y locales.

A pesar de que siete aspirantes solicitaron su registro, García fue presentado ayer como virtual candidato único rumbo a los comicios de 2024.

“Estamos llenos de optimismo. Estamos más listos que nunca para competir en serio por la Presidencia de la República. Samuel García es parte de la historia de nuestro movimiento. Contigo, Samuel, vamos a ir a la batalla más importante de la historia de nuestro movimiento”, celebró el jefe de los diputados, Jorge Álvarez Maynez.

“Díganme un solo Gobernador, uno del PRI o del PAN, que haya hecho lo que ha hecho Samuel en dos años. Aquí estamos contigo, Samuel, todos nosotros”, agregó durante un evento realizado en el Centro Cultural Roberto Cantoral de la Ciudad de México.

### QUIERE MAYORÍA EN EL CONGRESO

Tras el mensaje del diputado jalisciense, entre gritos de “Presidente, Presidente”, Samuel García subió al escenario acompañado por su esposa, Mariana Rodríguez Cantú.

Los legisladores y el líder nacional del partido naranja, Dante Delgado, cerraban filas con el Mandatario, con excepción de la senadora Indira Kempis, quien también solicitó su registro.

“Estamos dando los buenos resultados que ahora llevaremos a México, al nuevo México que merecemos”, prometió Samuel, quien señaló que el principal reto que se avecina es “ganar la Presidencia de la República.

“Vamos a ganar y ser la primera fuerza en la Cámara de Senadores, primera fuerza en la Cámara de Diputados, en los Congresos locales, en la Ciudad de México con (Salomón) Chertorivsky, en Jalisco con (Pablo) Lemus. Y vamos por ese México nuevo”.

En su discurso, el aspirante emecista dijo que en 2024 espera obtener “los votos necesarios para promover una nueva Constitución acorde a los nuevos tiempos”.

“Queremos un nuevo convenio fiscal que respete los estados. Un nuevo federalismo, nuevas leyes que tengan esa materia ecológica, los derechos y las libertades. Si en dos años, batallando con el PRIAN de Nuevo León, nos trajimos a Tesla, imagínense lo que vamos a hacer teniendo el Congreso a favor y gobernando este País”, prometió.

Después de lo que llamó seis meses de ilegalidad –“de ver al poder metiendo las manotas y al PRIAN regándola una y otra vez”–, el Gobernador agregó que la campaña apenas comienza.



“Pero ya por fin empiezan las campañas y van a conocer, se los juro, lo que es una campaña alegre, con valores, con tenis fosfo fosfo y arrasando en junio de 2024”, añadió.

Para el senador Clemente Castañeda, Samuel García es quien en Movimiento Ciudadano tiene más exposición y es más conocido.

“Además, nos ha demostrado que sabe hacer Gobierno y que tiene una visión de País. Esperemos a que resuelvan los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano, pero naturalmente es el candidato más fuerte”, indicó el coordinador de la bancada naranja en la Cámara alta.



Alfredo Moreno

■ Acompañado por su esposa, Mariana Rodríguez, Samuel García anunció una campaña alegre y con tenis fosfo fosfo.